

Texto n°1

Los impactos de la nueva planta han sido estudiados a fondo.

“UPM y el Gobierno de Uruguay comparten la visión de que una inversión industrial de estas características impactará positivamente en el desarrollo regional y mejorará las oportunidades de educación, empleo de calidad y servicios de salud.

Como es sabido, un proyecto de esta escala traerá cambios visibles en las comunidades. Además de las oportunidades de trabajo, capacitación y negocios para las personas y los comerciantes locales, también habrá cambios que requieren de planes de mitigación, como el incremento del tráfico y las inquietudes sociales.”

Texto adaptado de: <https://www.upmpasodelostoros.com/es/responsabilidad/>

Mtra. Contenedista Claudia Durán